

《单词百科:inverter是什么意思?inverter怎么发音?inverter的解释和用法》

英语单词inverter是什么意思?inverter怎么读?inverter怎么发音?美加网为您整理了inverter的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



inverter怎么读

inverter的读音:[n'v :t]

inverter的意思

1、n.反用换流器 , 变极器;变流器;反相器;变频器;

inverter的相关词组

1、vibrator inverter 振动变流器;

inverter的双语例句

1、 A novel two-stage structure of single-phase aeronautical static inverter (ASI) is present.

给出了一种新型的 单相 航空静止变流器,分析了其工作原理和特性.

2、 It focuses on design of the controller and the DC-AC inverter.

着重讨论了系统控制器和DC-AC 变换器的工作原理、 组成框图.

3、 This article briefly discusses the conveyor with Delta VFD-S series inverter.

本文对基于台达VFD-S系列变频器调速的输送机作简要讨论.

4、 The comparator includes a preamplifier, a dynamic latch and a clocked inverter.

该比较器包含一级预放大器、 动态锁存器及时钟控制反相器.

5、 This DC-AC Inverter was developed for 4 CCFL lamps Use.

本产品为直流 - 交流逆变器,适用于各种类型的4灯管冷阴极荧光灯应用.

6、 The characteristics and control strategies of the DC-to-AC inverter power are analyzed.

本文分析了 DC -AC逆变电源的机理、 特性和控制策略.

7、 The main circuit includes rectify, PFC, inverter and the motor driving circuits.

主电路部分主要由整流、 PFC、 逆变及制动等环节构成.

8、 The invention provides a low-cost resonance inverter circuit used for a ballast.

本发明提供一种用于镇流器的低成本谐振逆变器电路.

9、 The disturbance of the inverter include periodic and non-periodic disturbance.

逆变器中的扰动包括周期性扰动和 非 周期性扰动.

10、 An inverter is logic circuit that has one input and one output.

门是至少具有两个输入(端)和?个输出(端)的逻辑毛路.

11、 This paper introduced the protection and monitor function of the inverter.

本文介绍了变频器的保护和显示功能.

12、 Small improvements of the environment, offset by a environment a whole inverter.

小环境的局部改善, 抵消不了大环境的整体逆变.

13、 Even 10 % upper of input voltage , the inverter efficiency is over 94 %.

以上的输入, 逆变器的效率都超过94%.

14、 The constant current source is realized by inverter power.

恒流源由单相逆变电源实现.

15、 Lathe spindle is used by either inverter or servo motor.

车床可采变频主轴或伺服主轴.

以上是美加网为您整理的inverter怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于invert

er的用法、inverter的释义、inverter的相关详情请点击：<https://dict.tjqzz.com/inverter>

